



ACTA N° 28

EJERCICIO 2020-2021

En formato virtual (vía Zoom), a los diecisiete días del mes de diciembre del año dos mil veinte, siendo la hora diecinueve y cuarenta, se reúne, en sesión extraordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sra. Mariana Fernández Amy, Dr. Luis Camargo, Cnel. © Ney Irigoyen, En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

El Prof. Cheppi agradece la participación de los compañeros a esta sesión extraordinaria para considerar el pedido de los Clubes Arachanas y Nacional de Florida de poder jugar el partido final (único que queda previsto) antes de fin de año. Dice que, si bien hablan del 27, en consideración a lo resuelto por el Poder Ejecutivo que, a partir del 21 de diciembre, no podrá haber partidos, queda la propuesta de jugarlo el próximo domingo. Destaca las gestiones realizadas por la Sra. Fernández para coordinar el posible partido, si se da la autorización, en el Estadio Martínez Monegal de Canelones.

La Sra. Fernández detalla cuales fueron esas gestiones. Se consiguió dicho Estadio y el partido se jugaría el domingo próximo a la hora 18.

El Sr. Ortiz dice que acompañará el pedido de los Clubes. Dice que su postura, en la sesión anterior, era no de suspender sino de esperar la resolución del Poder Ejecutivo. En tal caso, el partido se jugaba. Recuerda que, a los efectos de que la importante resolución de suspender saliera por consenso, retiró la propuesta.

Felicita a la Sra. Fernández por las gestiones.

El Prof. Cheppi recuerda que la resolución se adoptó (por consenso) a través de WhatsApp.

Dice que hay que reconsiderar la resolución de la última sesión.

El Sr. Román hace la propuesta de jugar el último partido este fin de semana.

Se vota en forma afirmativa. Unanimidad.

El Sr. Sosa dice que colaboró con la compañera Sra. Fernández, quien fue quien verdaderamente "cinchó del carro".

Aprovecha la oportunidad para agradecer al Sr. Ortiz la actitud que mantuvo en la pasada sesión. El retiro de su propuesta permitió llegar a una posición de consenso. Cree que debe ser un ejemplo para cuando se traten temas significativos para la Organización.

El Prof. Cheppi hace suyas las palabras de agradecimiento.

Se fijan los detalles del partido.

La Sra. Fernández deja constancia de que, a pesar de su aislamiento sanitario, el Sr. Gabito está coordinando con el Consejo Técnico Árbitros para la designación de la cuaterna que vaya a actuar.

Se encomienda a la Sra. Fernández que resuelva todos aquellos detalles necesarios para dicho evento.

Siendo la hora 20:15 se levanta la sesión.

Próxima sesión: martes 22 de diciembre hora 1400 (vía zoom).